

EMPRESAS

Ratifica Fitch calificación a crédito de Juárez

El saldo insoluto de este adeudo del municipio es de 53.7 mdp al cierre del 2017

Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia A(mex)vra. del financiamiento bancario de Juárez, Nuevo León, denominado Bajío 11, por un monto inicial de 86.7 millones de pesos y que al cierre del año pasado el saldo insoluto era de 53.7 millones.

La empresa detalló que la ratificación de la calificación del financiamiento se deriva de la estructura que mitiga los riesgos de incumplimiento por parte del municipio.

“La calificación del financiamiento para Bajío 11 de cuatro niveles sobre la calidad crediticia

del municipio de Juárez, [BBB-(mex), perspectiva negativa], se basa en la combinación de los atributos asignados por la agencia de acuerdo con la metodología de Calificación de Financiamientos de Gobiernos Locales y Regionales en Países de Mercados Emergentes”, dijo Fitch.

Entre los factores que Fitch consideró para ratificar la calificación está un desempeño fuerte de activos, puesto que considera que el activo afectado para el pago de los créditos presenta características de un atributo fuerte.

También consideró que la cobertura del servicio de la deuda es fuerte, que la cobertura de riesgo de tasas de interés es medio y un fondo de reserva sólido. __Redacción